
Édito 
 
 
les mouvements des 
personnes sont régu-
liers à la maison 
Saint-Fort. Cet été a 
vu le départ de Ka-
rima et l’arrivée 
d’Eric et  d’Antony. 
A chaque fois, l’équi-
libre de la maison 
Saint-Fort est remis 
en question car le 
relationnel entre les 
résidents est le ci-
ment de ce lieu. Il ne 
faut pas oublier le 
travail de Camille, 
Joël et Cécile qui 
font tous pour bien 
accueillir les nou-
veaux et des béné-
voles qui les intè-
grent aux activités. 
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Au revoir Karima : 
 

Cet été Karima à rejoint une maison de retraite 
sur le quartier de la Bastide. Des résidents sont 
allés la voir dans son nouveau logement et ils la 
trouvent bien installée. Elle semble s’y plaire et 
c’est l’essentiel. 
« A notre amie Karima qui vas nous manquer 
beaucoup. » 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’été a été très actif : 
 

cinéma : les résidents ont apprécié « Twisters » sur les cy-
clones, « Deadpool et Wolverine » et « Trap ». 
 

Un pique-nique a été organisé au jardin public, une salade-

bar et un burger party : à chaque fois les résidents aiment 
préparer le repas et le partager. 
 

Tous les résidents ont nettoyé la cour avec le kärcher et ça se 
voit. Le jardin est également resplendissant. 
 

Marie-Claire à accompagné trois résidents au restaurant. 
 

Le ciné-club continue à fonctionner avec la série policière bri-
tannique Scherlock. 
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Le 06 sep-
tembre, les rési-
dents sont invi-
tés à participer 
au pique-nique 
du quartier Saint 
Seurin. Ce sera 
l’occasion de 
rencontrer des 
voisins. 

 

 

 

 

 

« Nous souhaitons la bienvenue à 
Eric et Antony » 
 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les résidents ont suivi les exploits des athlètes français aux jeux 
olympiques. Ils ont apprécié les épreuves avec « une préférence 
pour les jeux d’équipe ». 
Ils ont appris également les décès de Patrice Laffont, l’animateur 
télé qui fait partie du quotidien et d’Alain Delon : « c’est triste , 
« c’est un grand acteur, mais une personne complexe », « lorsque 
ce sera pour nous, on en parlera moins ». 


